
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0444/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Main-Laubenheim betreffend 
Baumfällung (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Platane musste gefällt werden, da die Entwässerung im Straßenbereich gestört, der Bür-
gersteig und die private Garagenzufahrt stark aufgeworfen waren und der Baum mittig auf der 
Wasserversorgungsleitung und dem Hausanschluss stand. Trotz sukzessivem und wurzel-
schonendem  Grabungsverlauf und ständiger Prüfung, inwieweit Starkwurzeln erhalten werden 
können, musste am Ende die Beseitigung durchgeführt werden. 
Eine Ersatzpflanzung ist nur wenige Meter versetzt wieder mit einer Platane vorgesehen.  
Der Baum wurde durch eigenes Personal gefällt.  
Insgesamt haben die Grabungsarbeiten einschl. der Nachregulierungen im Gehweg und Floss-
bereich Kosten in Höhe von 14.877,23 € verursacht.  
Eine finanzielle Belastung der Anwohner erfolgt nicht. 
Derzeit sind keine weiteren Fällungen vorgesehen. Wenn sich jedoch in den nächsten Jahren 
aufgrund der regelmäßigen Zustandskontrollen neue Erfordernisse ergeben, könnten im Ein-
zelfall weitere Baumentnahmen notwendig werden. 
 
 
Mainz, 11.03.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


